



**FERIA.**— Vecinos decidieron enfrentar la proliferación de toldos.

## Además, se han instalado cierres

# Antofagasta: buscan contener ferias ilegales plantando árboles

CLAUDIO CERDA SANTANDER

La informal y concurrida feria Pantaleón Cortés (Las Pulgas), en el sector norte de Antofagasta, se ha posicionado como un sector de alta prevalencia de conflictos, incivildades y expansión del comercio ambulante.

Esto último además ha causado alerta por la venta de productos y alimentos sin ningún tipo de regulación. Incluso se ha denunciado la comercialización de pescado (pacú) de agua dulce boliviano, ingresado mediante contrabando. A esto se agrega el abundante expendio de medicamentos sin receta y comida preparada en el mismo lugar.

Ante la deteriorada postal que ofrece el sector, la Delegación

Presidencial Regional (DPR), en coordinación con integrantes de una de las juntas de vecinos, plantaron 26 especies arbóreas en una de las intersecciones de la feria, además de otro tipo de vegetación que aportaron los propios residentes. Asimismo, se instalaron cierres perimetrales con neumáticos para ocupar los espacios en que se instala el comercio ilegal.

“Como vecinos aportamos con la mano de obra y la recuperación de los espacios públicos, porque este sector era el más complicado. El sentido de pertenencia que tenemos al poner plantas en el sector nos da una gran satisfacción”, dijo Omar Urbina, presidente de la Junta de Vecinos Gabriela Mistral.